



Lo que no podemos es seguir dividiéndonos: Santiago Creel

Finalmente, hoy hubo una pasarela oficial de aspirantes a la Presidencia de la oposición, Claudia Ruiz Massieu, Lilly Téllez, Enrique de la Madrid, Gustavo de Hoyos, Santiago Creel, Juan Carlos Romero Hicks, Beatriz Paredes, José Ángel Gurría, Silvano Aureoles, Miguel Mancera, entre muchos otros. Fue el primer día del foro 'Unidad y Gobiernos de Coalición', no todos hablaron hoy, unos hablaron hoy y otros lo harán mañana. Quienes participaron apostaron por ir unidos a la elección de 2024 y señalaron que está en riesgo la gobernabilidad del país. Santiago Creel: "Lo que no podemos seguir es dividiéndonos. Cuando a mí me preguntan en dónde está la oposición, volteo y les digo: ¿Vieron las urnas del 2021? Ahí estaban 23 millones de votos opositores, 23 millones de votos. Somos muchos más los opositores de quienes no lo son".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD6pSOzJMjP8PXs&id=75F18D3264FEE48F%214105&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>